



**Actividad 2 "Nivel personal de ética"**

**ESTRUCTURAS  
ORGANIZACIONALES**

**30/07/2020**

**Gómez Espinosa Nadia Arely**

**3° Cuatrimestre**

**Medicina Veterinaria y Zootecnia**

Mi nombre es Nadia Arely Gómez Espinosa, soy curso el 3 cuatrimestre en el área de Medicina Veterinaria y Zootecnia en la Universidad Del Sur, en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas. Soy una persona amable, paciente, respetuosa, colaborativa y muy comprensiva, no me tomo las cosas a mal, tengo una facilidad de perdonar dependiendo la gravedad del caso y a quien fue dirigido, soy de mente muy abierta y estoy dispuesta a escuchar las opiniones de los demás sin juzgarlos por ellos, suelo ser reservada respecto a mis gustos dependiendo que tanto te conozca y el cariño que te tenga, será la confianza respecto a mis gustos y opiniones que te dé. En los trabajos me gusta centrarme en lo que se debe hacer sin distracciones y hacerlo lo mejor posible además que también tengo creatividad y además de tener conocimiento muy general, me gusta aprender cosas nuevas e interesantes.

Espero que al terminar mis estudios sea una muy buena Medica Veteranía para así poder ayudar a animales de la calle o a los míos propios o a los de mis familiares, poder trabajar en un hospital veterinario en donde me desarrolle, aprenda y ayude o si es posible a un refugio de animales domésticos o silvestres. También espero poder al fin aprender a dibujar mejor, a pintar y a dibujar en digital de la manera que yo quisiera y así poder expresar de mejor manera las ideas en mi cabeza. Por ultimo quisiera aprender algún día un segundo y tercer idioma si me es posible.

En un trabajo en equipo valoro mucho la comunicación, la responsabilidad, dedicación, cooperación y el compromiso que tienen a este, ya que en mi experiencia se puede tener todo esto sin llegar hacer aburrido o dejar de ser entretenido, el trabajo tedioso puede llegar a convertirse en una actividad divertida y fluida, de esta forma trabajas teniendo confianza en tus compañeros y que ellos harán la parte que les corresponde sin dudas con respecto a ello, que puedes aportar tus opiniones sin llegar a una discusión con los demás y al final todos se sentirán orgullosos y felices del trabajo que lograron justos.

Un problema que algún día puedo llegar a tener algún día ejerciendo mi carrera arriesgarse o no hacer las cirugías sin todos los fármacos necesarios, en el caso de las cirugías se requieren diferentes tipos de anestésicos previos a ella quedaran que el animal/paciente no sienta y sufra el dolor que le debería estar provocado las heridas en su cuerpo. En caso de que no haya medicamentos suficientes en lo que una cirugía debe llevar al menos en mi opinión si es una cirugía de esterilización o que no es urgente, no veo la necesidad de hacerlo sin los tratamientos necesarios que debe llevar... en caso de ser de urgencia y vida o muerte (en ese instante), lo más importante es rescatar al animal de la manera que sea posible. Esto aplica también en el caso de que si el dueño/propietario no tiene el dinero suficiente para pagar una cirugía urgente o tratamiento donde la vida del animal está en riesgo en mi caso si llegaran a mi clínica le aplicaría el tratamiento o realizaría la cirugía después veríamos o llegaríamos a un acuerdo con el propietario respecto al dinero.